

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Gral. Adolfo O. Blandón

- **Apoyo a los transportes**
Total apoyo al movimiento de los transportes privados y comerciales, dará la Fuerza Armada, para contrarrestar las acciones vandálicas que amenaza el FMLN-FDR, a partir de este día, según informa el general Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto. (Inf. Pág. 3).
- **Jóvenes estudian electrotecnia**
Veintinueve jóvenes están recibiendo entrenamiento y enseñanza en electrotecnia por parte de la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE). (Inf. Pág. 3).
- **Aldeas SOS agradecen generosidad**
Las Aldeas Infantiles, SOS, agradecieron por medio de la Lic. Evelyn Jeannette Gutiérrez, numerosas colaboraciones humanitarias recibidas de SERVIPRONTO de El Salvador. (Inf. Pág. 3).

• **Siguen donativos a Instituto**
Para fines de presente mes, el Instituto del Cáncer, espera reunir más de cien mil colones, para comprar una nueva fuente radiactiva, para una de las bombas de cobalto, informa el Dr. Narciso Díaz Bazán, presidente de esa institución.

• **Llamado a cordura hace CDH**
Voceros de la Comisión de Derechos Humanos, ha formulado un llamamiento a los organizadores y participantes en manifestaciones públicas, que busquen los caminos de la reflexión, serenidad y cordura. (Inf. Pág. 3).

• **Salvadoreño gana concurso OEA**
El compatriota Carlos Manuel Cañas Dinarte, estudia en el Instituto José Damián Villacorta, de Santa Tecla, y viajará a Washington, D.C., con gastos pagados, para recibir el premio en la OEA. (Inf. Pág. 3).

• **Muere supuesto terrorista chileno**
Un terrorista supuestamente de nacionalidad chilena, murió durante acciones armadas provocados por miembros del FMLN, en la zona suroeste de San Salvador. La embajada de Chile, manifestó no tener conocimiento del hecho. (Inf. Pág. 3)

• **Expone peligros de penetración**
Clara disertación sobre los peligros de penetración del SIDA en El Salvador, hizo el Dr. Alejandro Hernández Yúdice, subdirector de la Unidad de Salud de Sonsonate.

• **Preparan Exposición Artesanal**
El Instituto Salvadoreño de Turismo y la Sociedad de Artesanos, organiza su tradicional Exposición y Venta de Artesanías, que tendrá lugar del 25 de julio al nueve de agosto del presente año, en el Hotel de Montaña Cerro Verde. (Inf. Pág. 3).

• **Inspeccionan viveros forestales**
Funcionarios gubernamentales realizaron una gira de inspección por zona de viveros forestales en la Zona Occidental del país, para conocer producción y demanda. (Inf. Pág. 2).



Dr. Narciso Díaz Bazán



Dr. Alejandro Hernández Y.

Editoriales

• **Seguridad jurídica: base de la inversión**
La inversión extranjera necesita requerimientos que no se han dado plenamente, y sobre el particular la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), acaba de presentar un informe a la Comisión de Economía de la Asamblea Legislativa. Afirma que para atraer al inversionista extranjero, es indispensable que cuente con garantías, protección contra los riesgos de la guerra, y de otra naturaleza. FUSADES enfatiza en la política económica que ha venido siguiendo el gobierno. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Plan de 5 años para alfabetización**
(Viernes 13 de julio de 1962). El Ministerio de Educación dio a conocer ayer, que ha elaborado un plan de cinco años, para una campaña de alfabetización. Tendrá tres etapas lógicas: convencimiento, adiestramiento de personal, y desarrollo de la enseñanza. La eterna escasez de escuelas, ha sido uno de los factores del analfabetismo, pero no hay que verlo solamente como un problema de escuelas, sino también como un problema económico y social, afirmó Educación.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-38

Hermano Pablo/18
Cartas a María/26
Horóscopo/49
La Cámara/54
Platillos/54

Cómicos/58-60
Clasificados/62-71
Cines/72-79
Tips de César Temes/76
Indicador/77

Jornada para la formación comunal

La Tercera Jornada de Capacitación Legal denominada "Conceptos y Procedimientos Legales para obtener Personalidad Jurídica", fue clausurada en el Auditorium de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima.

Según informan sus organizadores, en esta forma se clausuró el ciclo de eventos de capacitación en el área legal que se impartiera a dirigentes comunales de los diferentes asentamientos populares (mesones, colonias ilegales y tugurios) del área metropolitana de San Salvador, con el propósito de facilitarles el acceso y

conocimientos de las disposiciones legales, especialmente afirmaron, los relacionados con la vivienda y la gestión comunal.

Asimismo, se hicieron presentes algunas delegaciones de asentamientos populares de la ciudad de Santa Ana y de la zona rural de Nahuizalco, quienes aportaron la experiencia en la gestión comunal.

Referen que en la 3a. Jornada se abordó la importancia de la "Organización Comunal", como fenómeno social re-

—Pasa a la página 46—

Señalan avances de delincuencia

La ciudadanía honrada que se desenvuelve dentro de un marco de respeto hacia los demás, no puede vivir tranquila ante el problema delincencial.

Así lo manifiesta la Lic. Ruth Candray de Martí, señalando que en este sentido, las familias no pueden sentirse seguras, disfrutar de los frutos de su trabajo ni siquiera en su propia casa pues aún allí le acecha el peligro.

Todo esto es injusto, añade. Dice ella que la delincuencia que ahora se sufre no es más que la consecuencia de la falta de atención al problema por medios técnicos

y científicos, de la falta de colaboración de la sociedad, de la indiferencia o irresponsabilidad de la ciudadanía, de las deficiencias de nuestra legislación y del aparato judicial, etc.

Refiere, que todo podría englobarse en un solo aspecto: prevención, pues ello implica tomar medidas de diferente naturaleza con el objeto de evitar o disminuir el problema.

Explica, que los jóvenes deberían contar con orientación y apoyo moral y material, con oportunidades que les permitan

—Pasa a la página 48—

Inspeccionan zona viveros forestales

Gira de inspección a los viveros forestales de la zona occidental del país, llevaron a cabo funcionarios gubernamentales, para constatar la producción y demanda en la región de dicha zona.

Según informó, durante su recorrido por los viveros comunales y estacionarios, confirmó, que la existencia de plántulas de diferentes especies forestales, son suficientes para la ejecución de los proyectos de reforestación que se están realizando en el occidente de la República.

Acompañaron al funcionario del MAG, el Ing. Adonis Moreira, Director de Recursos Naturales y personal técnico del Proyecto MADELEÑA, quienes recomendaron a los agricultores interesados en los programas de reforestación, hacer uso de especies forestales de rápido creci-

miento, como el Eucalyptus camaldulensis, Tectona grandis: teca, pino caribaea, pino ocote, Gmelina arborea, Leucaena leucocephala, etc.

Refirió el Sr. Valladares, que todas estas especies forestales se pueden encontrar en los viveros comunales de Santa Ana, Ahuachapán y en los viveros estacionarios. Asimismo, dijo que todas las especies que se encuentran a disposición de los cultivadores de bosques artificiales han sido estudiadas por el Proyecto MADELEÑA, la cuales reúnen las características adecuadas para las condiciones sociales, climáticas y edáficas del país.

Reiteró el Viceministro del MAG, que la asistencia técnica es completamente gratis y se puede obtener en las Agencias de Extensión Agropecuaria o en las Regionales del ramo.



ALIMENTOS BASICOS. Estas son algunas de más de 20 mil familias, que se benefician con el programa de alimentos básicos que Cruz Roja Salvadoreña lleva a cabo en comunidades afectadas por el

terremoto. La asistencia consiste principalmente en suministrar alimentos básicos a estas familias damnificadas, en un programa de ayuda que ya tiene dos meses de duración.